

19th December 2021

التاريخ: 19 ديسمبر 2021م

After Compliments,

تحية طبية و بعد،

Subject: MEDC Contract

Renaissance Services SAOG would like to disclose that MEDC has awarded a new 3-year contract, starting from January 2022, to our 100% subsidiary, Tawoos Industrial Services Company SAOC (TISCO). The scope includes rollout of > 400,000 smart meters across all three zones of the Muscat Governorate, at a project value of Rial 9.3 million (US\$ 24.2 million). The contract was signed on Thursday, 16th December 2021. The company expects reasonable returns from this contract.

الموضوع: عقد شركة مسقط لتوزيع الكهرباء

تود النهضة للخدمات ش م ع ع الإفصاح بأن شركة مسقط لتوزيع الكهرباء قد منحت عقداً جديداً مدته 3 سنوات يبدأ اعتباراً من شهر يناير 2022م اشركة الطاؤوس للخدمات الصناعية ش م ع م، وهي شركة مملوكة بنسبة 100% للنهضة. ويشمل نطاق الأعمال تركيب أكثر من 400,000 عداد ذكي في كافة المناطق الثلاث لمحافظة مسقط، وقد بلغت قيمة العقد 9.3 مليون ريال عماني (24.2 مليون بولار أمريكي). هذا وقد تم التوقيع على العقد يوم الخميس بتاريخ 16 ديسمبر 2021م. وتتوقع الشركة عائداً معقولاً من هذا العقد.

With best regards,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،

For/ Renaissance Services SAOG



عن/ شركة النهضة للخدمات ش م ع ع